

# Medicina UC recibió donación de la Fundación Óscar y Elsa Braun

En una ceremonia realizada el 7 de noviembre, en la sala Interdepartamental de la Facultad de Medicina de la Pontificia Universidad Católica de Chile (UC), la casa de estudios recibió por cuarto año consecutivo las becas de la Fundación Óscar y Elsa Braun, las cuales están dirigidas al Programa de Formación Internacional para la Formación Avanzada de Especialistas.

Doctor Felipe Heusser, decano de la Facultad de Medicina de la UC, y Ricardo Edwards, director de la Fundación Óscar y Elsa Braun.



Doctor Nicolás Droppelmann, cirujano oncológico de la UC; Ricardo Edwards, director de la Fundación Óscar y Elsa Braun; doctor Carlos Basaure, de Medicina de Urgencia de la UC; doctora Victoria Binda, de Medicina Familiar mención Niños, de la UC, y Hernán Braun, director de la Fundación Óscar y Elsa Braun.